

## **Maria y Los Chicos**

### **Wer wir sind, was wir machen, was wir planen**

Die Latin-Band „Maria y Los Chicos“, also „Maria und die Jungs“ wurde 2014 gegründet.

Bandmitglieder:

- Marika Szilágyi – Gesang
- Adrian Fülöp – Keyboards, Gesang
- Gábor Mikó – Gitarre, Vocals
- Miklós Jancsó – Bass
- Balázs Árva – Schlagzeug
- Zoltán Varga – Percussion, Vocals

Die Band spielt zurzeit Covers von bekannten Interpreten wie zB. Celia Cruz, Gloria Estefan, Santana, Ricky Martin, sowie klassischen Latin Songs, wie zB. Guantanamera, Bésame mucho, Historia de un amor.

Musikstil: cha-cha, cumbia, bolero, rumba, samba, bossanova, mambo, salsa, merengue.

Ein Album mit eigenen Songs befindet sich im Vorproduktions-Phase, mit mehrere interessierten Labels.

### **Geschichte der Band**

Die zwei Gründer der Band, Marika Szilágyi (Gesang) und Adrian Fülöp (Keyboards, Gesang) haben eineinhalb Jahren auf den Kanaren gelebt und haben sich schnell in der Atmosphäre der Latin-Musik verliebt. Nachdem sie die dortige fröhliche, gute Lebensstimmung erlebt haben, die auch in der Latin-Musik reflektiert wird, alles was sie wollten war diese Atmosphäre mit nach Ungarn zu bringen und die bestgeeignete Menschen zu finden für die Gründung einer Latin-Band.

Adrian hat Miklós Jancsó (Bass) während einen Studio-Job in 2013 kennengelernt und hat gleich gefühlt dass sie auf derselben Wellenlänge sind. Während eine Session-Arbeit in 2014, hat er auch Zoltán Varga (Percussion) und Balázs Árva (Schlagzeug) kennengelernt. Der Gitarrist Gábor Mikó wurde ihm von Miklós vorgestellt. Im Sommer 2014 hat die Band angefangen zu proben und das Programm zusammen zu stellen und im 2015 kamen die ersten Auftritten.

Nach mehrere erfolgreiche Auftritte im Ausland (Italien, Deutschland und Österreich), hatten sie ihren offiziellen Vorstellungskonzert im April 2016 in Ungarn und wurden gleich zu einen Vorstellungsgespräch in den Lokalen TV Sender Sopron TV eingeladen.

### **Beruflicher Lebenslauf der Gründer**

#### **Marika Szilágyi**

Geboren in Budapest, sie lebt seit 2002 in Sopron.

Mit 20 wurde sie professionelle Sängerin der Kategorie „A“ und unterrichtete Gesang für Studenten vermittelt von der Nationalen Unterhaltungszentrum (OSZK) in Budapest und Debrecen.

Dann kamen die langen Tourneen im In- und Ausland, organisiert von der OSZK, in Rahmen einer grossen Show.

**Lehrer:**

- Staatspreisträgerin Dötsch Zoltánné Mária Perczel, Opernsängerin – 4 Jahre Opera, Operette, ungarische Lieder, Klavier
- Liszt-Preisträgerin Eszter Horváth, Opernsängerin – 2 ½ Jahre Opera, Operette und Musical
- Dr. Attila Garai – 2 Jahre - Jazz-Gesang
- Nívó-Preisträger Ivan Erdei, Sprachlehrer - 2 Jahre Sprechtechnik in Rahmen des Medienkurses der Ungarischen Radiogesellschaft – bekam im Abschluss eine Mikrofon-Lizenz im Studio der Ungarischen Radiogesellschaft in Budapest. Sie unterrichtet deswegen nicht nur Gesang, sondern auch Sprechtechnik.

**Berufliche Tätigkeit**

- unterrichtet seit 2002 Gesang, Artikulation und Sprechtechnik, nur an diejenigen die sie irgendwie finden, da Sie an Zufällen nicht glaubt.
- 2004 – Mitgründerin der Band Jam aus Sopron
- 2005 – Gründerin der „Sopron Gospel“ Gospelchor (unter den Namen „Lovely Sun“)
- 2008 – hat eineinhalb Jahren auf den Kanaren gewohnt, dort im Luxus-Hotels gesungen
- 2009-2010 – Horst Buchebner Band, Wien, Österreich – Gesang
- 2010-2014 – regelmäßige Auftritte auf Luxus-Kreuzfahrtschiffen und im Luxus-Hotels Europaweit
- 2014 – Mitgründerin und Frontfrau der Tanzmusik-Band „Gemini Party Band“
- 2014 – Mitgründerin und Frontfrau der Latinband „Maria y Los Chicos“

**Adrian Fülöp**

Geboren in Siebenbürgen, er lebt seit 2002 in Sopron.

Ist berufstätiger Musiker seit seinem 19-en Lebensjahr, mit regelmäßigen Auftritten im Ausland auf Luxus-Kreuzfahrtschiffen und im Luxus-Hotels. Ist seit 2014 im vielen Session- und Studioarbeiten beteiligt. Zurzeit ist er mit der Entwicklung und Durchführung von Musikproduktionen und mit Songwriting beschäftigt.

**Berufliche Tätigkeit:**

- 2004 – Mitgründer der Band Jam aus Sopron
- 2005 – Sopron Gospel – Klavier/Arrangement,/Gesang
- 2005 – 2010 – Horst Buchebner Band, Wien, Österreich – Keyboards/Gesang
- 2006 – III. Rhythmusfestival Sopron – Keyboards/Vocals
- 2007 – IV. Rhythmusfestival Sopron – Keyboards/Vocals
- 2012-2014 – Roland Connect – Keyboards/Vocals
- 2014 – CD-Produktion - Pohl Mihály – „Lazán és könnyedén“ – Klavier/Songwriter (Időtlen időktől, Talán)
- 2014 – Muzikfabrik Akusztik (Gewinner der 2014 akustischen Wettbewerbs „A Dal“ , Petőfi Rádió) – Klavier/Arrangement
- 2014 – CD-Produktion - Wall of Sleep – „No quarter given“ – Keyboards
- 2014 – Gemini Party Band – Mitgründer, Keyboards/Gesang
- 2014 – Maria y Los Chicos – Mitgründer, Keyboards/Gesang
- 2015 – Sopron Zenél – Keyboards/Vocals
- 2016 – Werbefilm - „Mit Fahrrad in der Neusiedler-Landschaft“ – Keyboards, Musikproduzent